
Protokoll der Sitzung des Vorstandes des IPZV Landesverbandes 
Weser-Ems e.V. 

Fachbeirat im Pferdesportverband Weser-Ems e.V. 
1. Sitzung 2007 am 3. März 2007 

             

Sitzung des um eingeladene Ortsvereinsvorsitzende erweiterten Landesvorstands  
 
Anwesende :  Günther Sauer, Gaby Kollmeyer Hendrik Wichert, Sabine Böckmann,  
                        Gabriele Gründing ,Claudia Temmeyer, Karl Poprawa, Susanne Brengelmann 
Entschuldigt: Hanna Kuhtz, Hendrik Gepp, Kirsten Hofmann 
 
Beginn 12:15 Uhr, bis 12:30 Uhr als Vorstandssitzung; 
ab 12:30 bis 14:15 Uhr als Gesamtvorstandssitzung 
 
Schriftführung 
Das Protokoll der 5. Sitzung wird mit genehmigt. 
 
 
Berichte aus den Ressorts 
 

Bericht des Vorsitzenden 
Günther berichtet über den Länderrat, dass dort im Moment keine besonderen Aktivitäten 
laufen. Er erläutert nochmals dass die IPO auch gleich der internationalen FIZO entspricht, da 
die FIZO in die IPO einfließt. 
 
Sport  
Susanne Brengelmann verweist darauf, dass der WM-Modus noch nicht im Internet 
eingestellt wurde. Weiterhin berichtet sie über den neuen Bundestrainer und dass Gespräche 
zwischen dem Bundestrainer und potenziellen WM-Reitern stattgefunden haben. 
Sie freut sich außerdem, dass auf der Delegiertenversammlung 12 Ehrungen im Sportbereich 
durchgeführt werden. 
 
Susanne Brengelmann arbeitet noch am Reglement für die Bewerbung auf Veranstaltungen 
wie auf der außerordentlichen Vorstandssitzung vom 01.11.2006 besprochen. 
 
Jugend 
 kein Bericht  
 
Freizeit 
 

Hendrik Wichert berichtet, dass der Jochen Keuter Kurs auf den 14. u. 15.04.2007 verlegt 
wurde. 
Der Stafettenritt zur WM befindet sich gut in der Planung. Tgl. sollen ca. 20-30 km geritten 
werden. Auf einem Teilstück besteht dank Hendrik die Möglichkeit in Vechta in der 
Landeslehrstätte Paddocks aufzubauen. Die Planung des Rittes in Holland steht noch nicht 
fest. Eventuell muss dies von deutscher Seite aus erfolgen. 
Tagesrittteilnehmer können sich noch anmelden, die Kosten der Tagesritte sind nicht sehr 
hoch. 
Zum Preis für Wanderreiter: weist Hendrik nochmals auf das neue Reglement hin. zB. geht 
auch der Stafettenritt  und die LV offenen Ritte in die Wertung. 
Offizielle Ritte- bitte anmelden und zu den Ritten einladen (Strecken bekannt geben). 
 

Das Hestadagar Reglement muss noch genehmigt werden. 



Öffentlichkeitsarbeit 
 
kein Bericht 
 
Kasse 
 
kein Bericht 
 
Weitere Tagesordnungspunkte  
 
Verschiedenes 
 
Im Gesamtvorstand wird über den Antrag zur Delegiertenversammlung von Karl Poprawa 
diskutiert. Unklar ist die Auslegung der Satzung bezgl. des Stimmrechts der OV 
Vorsitzenden. Es wird einstimmig beschlossen, für ein Jahr bis zur nächsten 
Delegiertenversammlung den OV Vorsitzenden das Stimmrecht zu zugestehen, mit der Bitte 
an Karl Poprawa seinen Antrag bis zum nächsten Jahr zurück zustellen. Dieser Vorschlag 
wird einstimmig angenommen. 
 
 
Die nächste Sitzung des Vorstandes wird am 17.04.2007 um 19:30 Uhr  in der Gaststätte 
Hotel Zur Post, Große Str. 11, 49451 Holdorf stattfinden 
 
Gezeichnet 
 

Gabriele Gründing      Günther Sauer 
Gabriele Gründing        Günther Sauer 
( Schriftführerin)                                           (1. Vorsitzender) 


